

Ich bin das Maskottchen der Almatraker Mittelbünden. Ich bin ein Herdentier, darum habe ich eine Schwester, die wohnt allerdings nicht mit mir zusammen, sondern im Engadin, sie heisst auch Alma, allerdings mit Nachnamen Engiadina.

Wir zwei sind bereits an so vielen grossartigen Orten gewesen in der Schweiz und auch im benachbarten Ausland, mal auf eintägigen Touren, mal auf mehrtägigen. Bei Sonnenschein darf ich ab und zu auf einem Traktor als Beifahrer mitreisen und ich lasse mir den Wind um die Ohren blasen. Allerdings wenn es regnet, bin ich eine echte Lady und verziehe mich an trockene Stellen, in Kabinen, bis mein Fell trocken ist, dauert's! Allerdings, wenn ich zu schmutzig vom Strassenstaub bin, werde ich doch zu einem Bad verdonnert.



Auch auf vielen Maschinen durfte ich bereits Platz nehmen, sogar auf Sitzen wo sonst kein anderer Mensch sitzen darf, ausser der Besitzer des Gefährts. Ich habe die Ehre! Ich muss ein Promi sein, denn ich werde immer wieder fotografiert. Paparazzi stören mich aber nicht, im Gegenteil, ich posiere für mein Leben gern, an allen möglichen Orten und in unmöglichen Stellungen. Wenn die Sonne zu stark runterknallt trage ich manchmal sogar einen Hut.

Damit ihr nicht denkt ich übertreibe, habe ich euch ein paar Fotos von mir, als Beweis meiner Aussagen.

Es grüsst euch herzlich eure Alma, Muhhh. Und wie auf meinem Bauch zu lesen ist, «allzeit gute Fahrt».

Bericht und Bilder Karoline Stolz





